

---

gungen der Krieger theilten, haben eine ovalrunde Medaille aus Gufseisen erhalten, welche auf der einen Seite den Namenszug des Königs zeigt, unter welchem die Worte stehen: Für Pflichttreue im Kriege, und von derselben Legende jener Medaille: Gott war mit uns, Ihm sei die Ehre, umgeben ist. Auf der andern Seite ist ein Kreuz mit breiten Flügeln, zwischen denen Strahlen hervorschießen, und im runden Mittelschilde steht die Jahreszahl 1814 oder 1815. Das Band, an welchem sie getragen wird, ist in der Mitte weiß, und hat auf beiden Seiten schmale schwarze und dann Orange - Streifen.

---